

“2013 – Año del Trigésimo Aniversario de la Recuperación de la Democracia”

**CORRESPONDE:  
EXPTE. N° 0057/13**

**VISTO:**

El concurso denominado “¿Qué hay de nuevo en mi suelo?”; y

**CONSIDERANDO:**

Que es una competencia entre escuelas agropecuarias del Sudoeste de la Provincia de Buenos Aires, donde se debe planificar, investigar, hacer análisis de suelo y realizar ensayos de fertilización, comparar resultados y entregar un informe al jurado evaluador.

Que participaron del mismo, alumnos de la Escuela Secundaria Agraria N° 1 de nuestra ciudad.

Que el trabajo consistió en un ensayo comparativo de rendimiento de trigo con dosis creciente de fertilizante en comparación a un testigo.

Que la experiencia permitió a los alumnos contribuir a la formación de una actitud crítica frente a la toma de decisiones ante una situación problemática y permitir la integración multidisciplinaria.

Que, una vez más nuestra Escuela Agropecuaria ha dejado bien representado al Distrito, obteniendo un nuevo galardón para la institución.

Que el grupo participante pertenece al cuarto año, a cargo de la docente Ing. Agr. Silvana Nomdedeu, como Directora Técnica del proyecto, con el acompañamiento de los jefes de área, equipo directivo, maestros de sección y profesores del área técnica, que forman el equipo de trabajo.

Que los ganadores han recibido importantes premios así como una estación meteorológica que ya ha sido instalada en la institución.

**POR TODO ELLO**, el **HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE**, en uso de facultades que le son propias, dicta la siguiente:

**RESOLUCION**

**ARTICULO 1º)** El Honorable Concejo Deliberante hace llegar sus felicitaciones a los alumnos y ===== profesores de la Escuela Secundaria Agraria N° 1 que resultaron ganadores del Concurso “¿Qué hay de nuevo en mi suelo?.-

**ARTICULO 2º)** Comuníquese al Departamento Ejecutivo, demás que corresponda, dése al ===== Registro Oficial y oportunamente, archívese.-

SALA DE SESIONES, 27 de junio de 2013.-